



## ゴールデンウィーク

今年のゴールデンウィークは大忙しでした！前半はこども祭りのボランティアに参加して、後半は田植えのお手伝いでした。実質、のんびりできたのは1日ぐらいかな…。今月はそのお話です！まず、こども祭りです。岡崎市の河川敷で開催されるこども祭りは、毎年すごい数の親子さんが参加されます。私が手伝っていたのは、お餅つきのコーナーです。今年も16日つきました！結果的には無事に終わったのですが、もうバタバタでした。まず、お餅つきに水が欠かせないのですが、水を入れるタンクを忘れて、お餅を配るペースを間違えて、開始30分で半分近い7臼もお餅をついて配ってしまい、大ピンチになったりと、表に出せないトラブル続きでした！（笑）でも、たくさんの子供達と触れ合うことが出来たし、喜んでもらえたので、良かったです！しか～し、最後にもう一

つ失敗しました。それは日焼けです。日焼け対策に長袖を着ていったのですが、途中腕まくりをしてしまい、真っ黒に…。しかも中途半端な位置から黒くなっているので、人前で腕が見せられない状況になってしまいました…。続いて田植えです。田植えと言っても、基本的には機械が植えていってくれるので、そのサポートなのですが、これがまた、結構大変です。稲を乗せたり、肥料をまいたり、田んぼに浮いているごみを取り除いたり…。夕方にはグッタリでした！（笑）でも良い事もありました。人生で初めて四葉のクローバーを見つけたのです！子供頃からずーっと気にして探していたのですが、やっと見つかる事が出来たのです。でも、虫に食べられていて、穴だらけ…。うれしいやら、悲しいやら…。ま、小さい事は気にせず、大切なクローバーなので、家に帰ってすぐ本に挟



んで、大切にしまっておきました。幸せが来てくれるといいな～。（笑）お休みの最後の一日は溜まっていたビデオを見ました。ドラマが何週分も溜まっていた、朝から晩までひたすら見ました（笑）色々なドラマをまとめて見たので、内容がゴチャ混ぜになった事は言うまでもありません…（笑）長期休暇とはほど遠いゴールデンウィークでした！

## みんなのひとり言

先日大須に行きました。最近の大須は外国料理をテイクアウトで出すお店がたくさんあるんです。鶏を変わったスパイスで焼くものや、ケバブと呼ばれる、串に大きな肉の塊をさしてグルグル回しながら焼く料理などあります。私もせっかくだから…とひたすら食べ歩きました（笑）しか～し、ケバブを食べた瞬間に異変に気づきました。ん!?羊の肉味がする…。頼んだのは牛肉のはずなのに…。おかしい…店内をよ～く見てみると「当店で牛肉に羊の肉を少し混ぜています」って書いてある!!すごい、私の舌!!そして、なぜ牛肉に羊の肉を混ぜるんだ～～!!と叫びたくなった今日この頃です…。

## 今月の格言!

いいことは たまにあるから  
嬉しいんだと思います

(真山 仁)

確かに、そう思います、納得!  
でも、苦しいのや辛いのも  
たまに来てくれるだけでいいです  
いや、来ないでほしいです…  
いいことだけでいいです…



## 喜んでいただけました!のコーナー!

中部ビジネスでは毎月、岡崎インター付近のゴミ拾いをしています。テクア技研さんと一緒にやっているのですが、それが3月で100回目になりました！100回って事は8年以上です。すごい!!寒い日も暑い日も、雨の日だってありました。よくこままで続けてこれたな～って私も感心してしまいます。しかし、毎月やっているにも関わらず、すごいゴミの量なんです！大きなゴミ袋が10個くらい

になります。毎月やらなかったら、どれぐらい溜まってしまうのか想像しただけでも恐ろしい…先日、そんな100回を記念して、小さなパーティーを開催しました。いつもお手伝いしてくれているボランティアの方々やそれぞれの社員さんも集まって、お好み焼き本舗でやりました。お酒もたくさん飲んで、お腹もいっぱいになって、ゴミ拾いについてたくさん語りました。中でも盛り上がったのは、こ

んなゴミがあった!話です。女性用の下着やクレジットカード、タイヤに使用済みスプレー20本など、なぜコレがココに…という物までたくさんありました。8年もやっている、色々な事に遭遇するものですね！

